

**Nombre del alumno:**

Lucidalia García Roblero

**Nombre del profesor:**

Magner Joel Herrera Ordoñez

**Licenciatura:**

Lic. En enfermería

**Materia:**

Taller del emprendedor

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema

“El emprendimiento de enfermería”

## EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERÍA

La palabra emprendimiento se deriva de la palabra empresario, la cual se centra a una persona que asume responsabilidades, habilidades, una persona que crea talentos. También se denomina emprendedor a toda persona que emplea un proceso de planeaciones para poder convertir la ocasión en un servicio es decir, que consigue lo que se plantea. Así también se entiende como empresario o emprendedor a aquella persona que empieza su propio negocio y se convierten en auto empleados, es decir, son empleados de sí mismo. Sin embargo algunas opiniones como la de Whitehead (2003) nos dice que lo emprendedor tiene que ver con el espíritu de la imaginación y la creatividad de cada persona y así también se relaciona con la capacidad de desarrollar nuevas ideas.

El emprendimiento en enfermería se entiende como crear una propia empresa con los servicios que se puedan ofrecer hacia la sociedad ofreciendo servicios de enfermería de carácter directo, formativo, de investigación, administrativo o consultivo. Se dice que una enfermera/enfermero es auto empleado puesto que es responsable de su servicio y actividades ante un paciente independientemente de la institución en la que trabaje ya sea público o privado. Así también considero que el emprendimiento de enfermería se refiere a una persona con un nivel educativo destacado que desarrolla y fomenta un programa de salud o un proyecto de actividades de enfermería innovadoras para que la productividad y los beneficios sean mayores tanto para sí mismo y para la sociedad. Dentro del emprendimiento se entiende que la persona emplea su creatividad para hacer cambios dentro de una organización o institución donde trabaje, mientras siguen siendo empleados. El carácter emprendedor no es ni una ciencia ni un arte, sino más bien una práctica y tiene una base de conocimiento, el cual es un medio para un fin, y el fin es la creación de algo nuevo es decir una innovación. También dentro del contexto se abarca el alcance de la práctica profesional, es decir, como enfermería puede ser un emprendimiento, se dice que el sector salud es una amplia gama de actividades en la que el personal de enfermería pueden llegar a estar profesionalmente auto empleados y llegar a ser expertos, esto puede llevar a que los propios enfermeros sean empresarios de sí mismo y tengan la propiedad y vendan sus servicios, también poder desarrollar y evaluar productos e instrumentos para servicios de la salud, así también procrear políticas para cuidados de la salud. Así también algunas otras opiniones dicen que el emprendimiento no se constituye precisamente de una disciplina académica si no de una estrategia inducida por las habilidades que una persona pueda tener y con ello aprovechar iniciar ser su propia venta de sus servicios como herramienta capaz de llevar a

nuevas oportunidades y posibilidades de ejercer un trabajo con el fin de la mejoría de su economía y la mejora de su alrededor. En este párrafo anterior dado a conocer opino un claro ejemplo con las famosas comadronas o parteras como mejor conocidas, estas personas hoy en día han llegado a conseguir un reconocimiento con sus habilidades y conocimientos empíricos, el cual les ha llevado a logros mayores tanto en su economía como en su conocimiento ya que a través de ello también se proponen metas de conocimiento puesto que hay una variedad de competencias en las actividades que realizan. En una editorial del enfermero emprendedor nos dice que en el área de la salud en emprendimiento viene destacándose y abriendo posibilidades en la generación de nuevos espacios de inserción en el mercado para atraer nuevos abordajes de acción en la promoción de la protección y de la educación en la salud, es decir se ha venido despertando nuevas imaginaciones y creaciones de estrategias para la mejora de la salud, como sabemos la salud es primordial para toda sociedad y que la salud se enriquece con la promoción y la educación a la población para la prevención de enfermedades, por ello el emprendimiento de enfermería en este apartado sería a través de las creaciones de pequeñas empresas u organizaciones que ayuden a educar a las personas y al mismo tiempo conseguir algo a cambio de la mejora de la salud en un cierto lugar o de toda una población. En enfermería se dice que es una rama emprendedora que ha asumido una importante creación relación empresarial relacionada con la creación y perfeccionar las actividades para generar beneficios de mercado como social, la cual se asocia a las habilidades de promover los servicios. Así también se ha logrado que esta rama se haya convertido como algo emprendedor como motivo de cambios continuos en el nivel académico y conocimientos actualizados de los cuales todo enfermero necesita estar apto para reconocer y tomarlo como competencia y es por ello que todo enfermero debe proponerse nuevos espacios de conocimientos para poder llegar a ser emprendedor y ser capaz de protagonizar nuevos campos y actuación en el ámbito profesional. Se menciona que la enfermería es una de las áreas en las que se podría volver explosiva en el ámbito de ser emprendedora puesto que es de carácter interactivo y que se integra fácilmente al trabajo enfermero a través de la confianza de sí mismo y del propio personal profesional y que para todo enfermero no hay imposibilidades, así también el personal de enfermería existe cooperación interdisciplinaria y que con esa características es una ventaja de poder llegar a ser emprendedora.

Este tema del emprendimiento de enfermería en lo personal es muy importante ya que como estudiante de enfermería me pude señalar que en esta área existen otras oportunidades de actuación profesional y que van ms allá de un trabajo formal en hospitales y unidades de salud, también conocer que todo enfermero tiene potencial para ampliar las posibilidades de las

intervenciones en el mercado de trabajo por la conducción del propio emprendimiento. En pocas palabras como estudiante de enfermería puedo llegar a ser una emprendedora haciendo que suceda y busque transformar mi sueño en realidad.

Fuentes:

[http://Dialnet-EmprendimientoEnEnfermeria-6765248%20\(2\).pdf](http://Dialnet-EmprendimientoEnEnfermeria-6765248%20(2).pdf)

<http://manual%20del%20empren%20dedor.pdf>